

本村 賢太郎 様

ロシア連邦が繰り広げている戦争によって我が国が困難にあるこの時期、2022年8月4日にいただいた、相模原市のウクライナへの支援を記したお手紙に、深く感動いたしました。

侵略者による想像を絶する犯罪を、世界が目の当たりにしております。何千人もの民間人が死亡又は負傷し、何百万人もの人々が家を離れざるをえなくなり、国内避難民になるか、他国に避難しなければなりませんでした。

ロシアの侵略は全人類にとっての脅威です。現在、プーチンの独裁政権は、核兵器の使用で世界を脅かしています。日本は、その恐ろしさを他のどの国よりもよく理解していると思っております。

しかし私たち一人で戦っているのではなく、日本も仲間の一人です。ウクライナの主権と領土保全を支持して下さった日本の政府に、非常に感謝しております。また、多くの企業からの財政的および人道的支援にも感謝しております。そして何より、日本全国の方々からの共感や支援に感謝しております。

このような状況の中、ウクライナと歩みを共にしてくれている相模原市に感謝したいと思っております。「ウクライナ人道支援寄附金」を通じて寄せられた、たくさんの寄附が、戦争で影響を受けたウクライナ人の生活の助けとなることを確信しております。

本村様と相模原市民のみなさまの健康と繁栄、そして何よりも平和を祈っております。

重ねてお礼申し上げます。

セルギー・コルスンスキー
駐日ウクライナ特命全権大使